校長室より60



こんにちは。

れんらくちょうせいか いぎ

朝8:30から「スクールガード連絡調整会議」がありました。スクールガ まいにち こうつうあんぜん ちいき ぼうはん ードの方々は、ほぼ毎日、みんなの交通安全と地域の防犯のために、ボ ランティアで見守り活動をしてくださっています。主な場所だけでも、学校前、 ふたわこうみんかんまえ かど や おきん ざらなみき 二和公民館前、ファミリーマートさんの角、八百金さん前、桜並木の入 まいぞうぶんか 口、富士見屋さんのそば、埋蔵文化センター前とその先の交差点、 がっくな いぜんぱん わた 業務スーパーさん前など、学区内全般に渡る10か所近くで、みんなを守 あんぜん とうげこう っています。みんなが安全に登下校できるのは、スクールガードの方々の おかげです。今日の会議では、「子供たちからの『おはようございます』で、 元気をもらっています。」「私たちがいなくても、右左右を必ず見てから渡っ てほしいと思っています。」「とにかく、交通事故にあわないでもらいたい。」 「子供たちの成長を見られて楽しい。」というお話がありました。朝や帰りに スクールガードの方々にお会いしたときは、元気にお礼や挨拶をしましょう。

給食は、「沖縄県の郷土料理」でしたね。デザートで出たパイナップルは「スナックパイン」というそうです。「手でちぎって食べられるんですよ。」と栄養
きょうゆ かりくさせんせい
教諭の苅草先生が教えてくれました。今度買ってみて、手でちぎって食べてみようと思います。



Amazon ホームページより